

Zeitschrift: Le messenger suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France
Herausgeber: Le messenger suisse de France
Band: 8 (1962)
Heft: 11

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MESSENGER SUISSE

de France

N° 11 (8^e ANNÉE) NOVEMBRE 1962 REVUE MENSUELLE DE LA COLONIE SUISSE DE FRANCE - PRIX : 0,80 N.F. PAR NUMÉRO



Ci-dessus Mme Lampart, le colonel Henchoz et Mme Tapernoux.

Alphoto

CERCLE SUISSE ROMAND

Grand succès dimanche 28 octobre à l'occasion du Déjeuner-Choucroute organisé au Palais d'Orsay.

La présence du Colonel Pierre Henchoz, Attaché Militaire et de l'Air auprès de l'Ambassade de Suisse en France, fut très appréciée et le Président du Cercle le remercia d'avoir bien voulu accepter de remplacer M. l'Ambassadeur, absent de Paris.

Les quelque 220 convives, parmi lesquels plusieurs Présidents de Sociétés suisses de Paris et tout le Comité de l'A.P.G.I.S. sont salués par le Président qui les remer-

cie d'avoir pris part à ce Déjeuner-Choucroute parfaitement réussi et leur donne rendez-vous pour le samedi 15 décembre pour la grande Fête de Noël.

Le Colonel Henchoz exprime toute sa satisfaction des quelques bons moments passés en compagnie des membres du Cercle et promet à notre Président d'être présent à la Fête de Noël.

La matinée, dansante, obtient également un très beau succès. Beaucoup de jeunes ont répondu à l'appel du Comité.

P. C.